



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.457

Precio: 70 céntimos

Lunes 30 de junio de 1952

La situación internacional

Una cosa es que América fuera descubierta por los españoles. Otra cosa es que América descubra ahora lo que los españoles descubrieron hace tiempo. Lo primero es historia pasada. Lo segundo es historia bien reciente. Así vemos que el senador Taft, candidato a la Presidencia de los Estados Unidos, ha llegado a la conclusión de que la O. N. U., todas sus toneladas de papel, todos sus millares de discursos, toda su perfectísima organización, todas sus succulentas dietas, todo su espléndido rascacielos neoyorquino, son un «arma ineficaz» para la preservación de la paz. Naturalmente, Taft, que parece ser un cerebro agudísimo dentro del grisáceo panorama de un escalafón político que dió al mundo los monstruos de Teherán, Yalta y Potsdam, sabía esto hace mucho tiempo. Pero la creación del mito Roosevelt se lo había prohibido decir, como les había prohibido, incluso a los hombres que estaban en el secreto, descubrir que Yalta, Teherán y Potsdam fueron enormes traiciones a la civilización. La historia de siete años había esclarecido suficientemente que el organismo onusiano era más ineficaz que la fallida Sociedad de las Naciones. E incomparablemente más peligroso. La institución ginebrina se convirtió—como era de esperar—en una especie de gran Consejo masónico. Pero la O. N.

U. tenía reservados más tristes destinos. En los siete años onusianos hemos presenciado genocidios colosales—la desaparición de media Europa en el saco bolchevique—, guerras sin tregua—Palestina, guerra civil de Grecia, Indochina, guerra civil china, Malaya, guerra latente en Cachemira, Indonesia, dos años de guerra en Corea—, desprecio absoluto a las pequeñas naciones—Egipto, Persia, los pueblos árabes, Túnez—, atentados a la libertad de política interior—España—y una escalofriante ceguera ante el coloso soviético.

Es muy posible que sus millares de grandes y pequeños funcionarios, pagados con sueldos en oro, tengan por misión preservar la paz del mundo. Pero desde hace siete años el mundo vive en guerra y se encamina como un tren expreso hacia una nueva contienda de proporciones astronómicas. Si en el mundo existen fuerzas defensivas—y digamos que en proporción minúscula—es porque se ha saltado por encima de los innumerables papeletes de la O. N. U. Si en Europa existe una línea anticomunista de verdad—y citamos los Pirineos—no es por la O. N. U., sino a pesar de las innumerables condenas de la O. N. U., que ha hecho todo lo posible por encender una hoguera comunista en España.

Hace falta algo más para explicar las razones que tenemos en común con el senador Taft?

El tiempo en España

Por «METEOR».

MADRID.—Los 40 grados de máxima parece que, al fin, los ha «cantado» este verano por vez primera una capital catalana: Lérida. El dato no es oficial, pero nos parece fidedigno. Ha debido de ser cierto, porque hacia Levante y Cataluña—y Baleares primero—es donde ha soplado una corriente de aire calentón y sucio procedente del Sahara, que era absorbido del continente africano e impulsado hasta España por una borrasca situada al sur del Mediterráneo. Muestra fehaciente de su origen pueden darla, en Castellón de la Plana, que ha sentido los efectos mecánicos del huracán y el enturbiamiento de la atmósfera por el polvo del desierto.

Opuestos efectos que los de esa corriente de aire calentón y turbio han sido los que ha experimentado la mitad occidental de España. En ella, fué el viento fresco del Atlántico el que predominó, y el descenso de temperatura de ese modo producido ha servido para consolarnos de los ardores que pasamos al principio de la semana última y que nos convencieron que era verano.

Van presentándose con retraso de unos diez días los fenómenos meteorológicos que, por ley de normalidad, suelen registrarse en junio. La subida grande de la temperatura debió de ocurrir del 10 al 24 de este mes, y sin embargo, no comenzó hasta la tercera decena del mismo. Después de esa elevación grande y rápida del

termómetro viene un descenso del calor que coincide, poco más o menos, con San Pedro. Pero en el presente año, esa baja parece que se presentará algunos días después de la fiesta del gran apóstol: quizá dentro de la semana que ahora empieza. Siendo la fecha del 5 de julio—el primer sábado próximo—muy propia para que descienda la temperatura y se alborote algo la atmósfera. Pero... no nos metamos a profeta, que es un oficio demasiado peligroso.

Ni recordemos con malévolos intenciones lo que sucedió en el verano de 1949, en el cual ese trastorno atmosférico ocurrió a partir de la citada fecha del 5 de junio, pero después de haber subido del día anterior el termómetro del Observatorio Meteorológico de Madrid a los 39,1 grados centígrados de máxima a la sombra y de haber alcanzado Sevilla los 45,6.

El choque de las antes descritas corrientes aéreas, la sahariana y la atlántica, unido al caldeamiento ya intenso del suelo, ha producido en la semana última una serie de tormentas dañinas. Así que el agua ha caído sobre nosotros en forma de chubascos, de granizadas o de aguaceros torrenciales. Asturias, Segovia, Cuenca, la Mancha, Andalucía, Cataluña y Levante han sido víctimas—en algunas de sus localidades—de estas tormentas o de esas lluvias chubascosas, pero,

La festividad de San Pedro se celebró con gran esplendor en la basílica vaticana

250.000 personas desfilaron ante la estatua del Príncipe de los Apóstoles

PIO XII RECIBIO A 4.000 PEREGRINOS

ROMA, 29.—Doscientas cincuenta mil personas han desfilaron esta mañana por la basílica vaticana para besar el pie de la estatua del Príncipe de los Apóstoles en esta festividad de San Pedro y San Pablo, y decenas de millares de fieles oyeron la misa de pontifical oficiada a las once en la basílica por su arcepreste cardenal Tedeschini.

La basílica se hallaba brillantemente iluminada y montañas de flores y un centenar de lámparas de oro luciendo rodeaban la «Confesión de San Pedro», sobre la tumba del apóstol.

La estatua de bronce de San Pedro se halla revestida del manto pontificio y tocada con la tiara y ostenta en un dedo el llamado Anillo del Pescador, que usan todos los Sumos Pontífices.

El Padre Santo dijo misa en su capilla particular, en cuyo altar se hallaba depositada una de las reliquias del Príncipe de los Apóstoles, los restos de huesos humanos que fueron hallados en la tumba de San Pedro en las excavaciones de hace dos años, contenidos en una pequeña urna.

Después de consumar el santo sacrificio, Pio XII concedió audiencia en el salón de las bendiciones del Palacio Apostólico a cuatro mil peregrinos y demás fieles italianos y extranjeros, a quienes dirigió su paternal palabra y dió su bendición. Una señora española, de edad, ofrendó al Sumo Pontífice un solideo de blanca seda confeccionado por ella. El Padre Santo lo aceptó e hizo a la señora el inapreciable don del que llevaba puesto.

En la basílica de San Pablo Extramuros, lugar en que fué enterrado San Pablo, fueron ordenados sacerdotes esta mañana veinte jóvenes monjes benedictinos. En la capilla de «Quo Vadis?», de la Via Apia, se celebró misa especial, y de la iglesia de las Tres Fuentes, donde según la

tradicción fué degollado San Pablo, salió una solemne procesión a la que se sumaron muchos millares de fieles.—EFE.

ROMA, 29.—Tanto la basílica de San Pedro como la de San Pablo Extramuros están esta noche iluminadas por potentes reflectores y millares de linternas individuales.—EFE.

El ministro secretario general del Movimiento, ha inaugurado hoy el I Congreso Nacional de Justicia y Derecho

MADRID, 30.—Esta mañana, han comenzado las deliberaciones del I Congreso Nacional de Justicia y Derecho.

A las diez, se inició la jornada con una misa del Espíritu Santo, en la capilla del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

En el salón de actos del citado Centro, se celebró la inauguración, cuyo acto estuvo presidido por el ministro secretario general del Movimiento, señor Fernández Cuesta; ministro de Justicia, señor Iturmendi; presidente del Consejo Superior de Justicia, presidente del Tribunal Supremo, subsecretarios de ambos ministerios y otras numerosas y destacadas autoridades y personalidades.

A este Consejo, asisten más de cuatrocientos asambleístas, que llenaban por completo el amplio salón.

Importantes maniobras militares en los Montes de Toledo con la participación de los Ejércitos de Tierra y Aire

En ellas intervinieron los alumnos de las Academias de Infantería de Toledo y de Artillería de Segovia, junto con cincuenta aviones

Los ministros del Ejército y del Aire presenciaron los supuestos tácticos

TOLEDO, 30.—En los llamados «Montes de Toledo», próximos a esta capital, se han celebrado unas importantes maniobras militares en las que han tomado parte los alumnos de las Academias de Infantería, de Toledo, y de Artillería, de Segovia, con la activa intervención también de cincuenta aparatos del Ejército del Aire.

A estas operaciones, asistieron los ministros del Ejército, teniente general Muñoz Grandes, y del Aire, general González Gallarza, a quienes les fueron explicadas con todo detenimiento, las distintas fases de las maniobras.

La acción conjunta de las tres Armas, con el intenso fuego de Artillería y la maniobra ofensiva de la infantería, revistieron un gran interés, ya que nunca se habían llevado a cabo maniobras de tanta importancia, en las que se ha puesto de manifiesto la eficacia de la capacidad combativa constituyendo un alarde de buena

organización y perfecto acoplamiento en las operaciones combinadas.

A ellas asistieron igualmente numerosas personas, que presenciaron los supuestos tácticos desde unos montículos próximos y situados a suficiente distancia, y durante su desarrollo, no se registró incidente alguno, habiéndose cubierto los objetivos con una magnífica precisión.—(Cifra)

El presidente de Corea del Sur, decreta la ley marcial en la zona de Fusán

Y anuncia para fecha próxima, la disolución de la Cámara Nacional

FUSAN, 30.—El presidente de Corea del Sur, ha ordenado que sea impuesta la ley marcial en toda la zona de Fusán. También ha anunciado, dicho presidente surcoreano, que disolverá la Cámara Nacional, en fecha próxima.

Actualmente, ha dado comienzo un consejo de guerra, contra siete miembros del Gobierno, acusados de haber aceptado dinero, con fines políticos. El consejo de guerra, en cuestión, se lleva a cabo a puerta cerrada, a pesar de haber prometido la s Naciones Unidas, que se realizaría en sesión pública.—EFE.

Se libra de la muerte por la acción de una chispa eléctrica

SANTA CRUZ DE PINARES.—A media noche de ayer salía del pueblo del Herradón, en dirección a Santa Cruz de Pinares, un mozo, hijo mayor del vecino de la última localidad citada, Juan Muñoz Matías, sorprendiéndole una terrible tormenta en aquella serranía. Cuando ya se aproximaba a Santa Cruz, una chispa eléctrica cayó sobre la caballería que montaba, matándolo, quedando el joven derribado en el camino y todo conmovido. Tras grandes esfuerzos y algo repuesto pudo llegar a su pueblo donde guarda cama, afortunadamente, sin haber sufrido daño importante.

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación
Máxima, 25'2.
Mínima, 14'3.

Continúan estallando bombas en Túnez

Enorme pánico en la casa de Correos, al quemar un individuo que logró escapar una gran rueda de fuegos artificiales

daños y víctimas causadas, como así tampoco los lugares en que se registraron las explosiones.—EFE.

TUNEZ, 30.—Durante las últimas veinticuatro horas, han estallado cuatro bombas más en la región tunecina; una de ellas, en una comisaría de esta capital, otra en una escalera de una vivienda, otra tercera en un cine y la cuarta, en el edificio de una entidad oficial. Parece ser que no hay que lamentar desgracias personales, aunque sí considerables daños materiales.

En la Casa de Correos se produjo un gran pánico al hacer arder un individuo, que no pudo ser detenido, una gran rueda de fuegos artificiales.

Informes recibidos a última hora de hoy, dan cuenta de haberse producido cinco nuevos atentados en este territorio. No se dan detalles en aquellos de los

EL CHAMPAN MEJOR
Viuda-Valledor
Relatores, 20.—Madrid.
Necesitamos depositario en esta Plaza.

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGOC Y HERGON, S. L.
Avda. José Antonio núm. 55.
Teléfono 22 51 30. MADRID

afortunadamente, no han padecido la desgracia de pérdidas por rayos de vidas humanas, aunque haya habido algunos heridos por ellos.

En cambio de eso, ya son algo numerosas las que han producido indirectamente los calores en jóvenes que, incautamente y sin las debidas precauciones, se han lanzado a refrescarse en los ríos o en las playas marinas.

(Continúa en 3.ª página)

Colegio «San Juan de la Cruz» Legalmente reconocido

Exclusivamente dedicado a Estudios de Bachillerato

A partir del día 1.º de Julio darán comienzo las siguientes clases:

- Escuela preparatoria para ingreso en el Bachillerato, a cargo de un competente maestro nacional.
- Repaso de asignaturas, grupos de Ciencias y Letras, de gran utilidad para los alumnos.
- Preparación para el próximo examen de Reválida, en clases intensivas teóricas y prácticas.

De la eficacia de los procedimientos de preparación seguidos en este Colegio, dan testimonio los padres de nuestros alumnos y los ininterrumpidos éxitos que éstos vienen alcanzando en las pruebas del examen de Estado y posteriormente en la Universidad, Escuelas Especiales, Academia General, etc.

Informes: en el Colegio o llamando a los teléfonos 102, 245 y 656

Servicio de auto-ómnibus estación ferrocarril-Plaza de la Victoria

AVISO

A partir de 1.º de julio próximo se establece el precio del billete para el siguiente trayecto: Plaza de la Victoria-Gobierno Civil o viceversa, 1,25 pesetas (sin equipaje).

Las horas de salida de la Plaza de la Victoria son las siguientes: 7'30, 9'30, 10'30, 13, 16'15, 17'45, 18'25, 19, 20'10, 21'30, 23'05 y 23'55.
La Empresa

La novillada de San Pedro

La novillada de ayer tenía el aliciente de ser una corrida completa, de seis novillos, en desuso en nuestra plaza.

El público correspondió al cartel y llenó casi por completo los tendidos.

Preside el señor Arenillas y hace el despejo un zagal en bonito caballo, vestido con cazadora y gorra de visera y desconociendo por completo la monta de caballos. Los matadores hacen el paseo descubiertos y el público les ovaciona.

Primero. Negro bien criado y como sus hermanos perteneciente a la ganadería de don José Sánchez Monge que ha enviado un bonito lote de novillos, bien puestos de cabeza, aunque alguno daba la impresión de arreglo en las defensas, pero todos bravos, nobles y con poder.

Alfonso Galera, le da unas verónicas que el público aplaude y con las banderillas pone dos buenos pares, uno al cambio, que se ovacionan.

Galera quiere comenzar su faena como el Litri, citando desde el otro extremo de la plaza, pero se va acercando y consigue unos buenos pares por bajo y un par de naturales. Con el estoque da dos pinchazos, descabellando al segundo intento. Palmas.

Segundo. Negro también, y con bonita arrancada. Manolo Sevilla, toma al novillo con unos buenos capotazos que se aplauden, después intenta un lance de su invención, que una bella espectadora, vecina mía de tendido bautiza con el nombre de *barraqueña* y después de unos lances con el capote a la espalda cogió los palos y coloca tres buenos pa-

res, uno cambiando que se ovacionan.

Sevilla brinda al público y aguanando mucho da tres pases de rodillas que se ovacionan, sigue con una tanda de naturales y cuando cuadra el novillo agarra media estocada que mata. Ovación y dos orejas premian la labor del maestro.

Tercero. Negro muy bravo. Gregorio Sánchez le da una colección de verónicas superiores; al rematar cae en la cara, pero el matador se hace el mismo un magnífico quite con una larga afarolada que le vale una ovación. Mal banderilleado, Gregorio le hace una faena un poco embarullada y acaba con el de Sánchez Monge de dos pinchazos y varios intentos de descabello.

Cuarto. Colorao, muy bravo, recibe unas verónicas de Galera que también banderillea a su novillo con un buen par y otro mediano.

Odlera hace una buena faena con pases de rodillas e intenta otro con la muleta plegada, hay unos buenos pases por alto y unos desplantes tirando los trastos delante del toro que se aplauden y termina su labor con media buena y descabello escuchando ovación.

Quinto. Negro meano, muy bravo también. Sevilla le recibe con una larga cambiada de rodillas y después consigue una colección de verónicas que se aplauden. En banderillas coloca un par bueno y otro mediano y después de brindar al ganadero señor Sánchez Monge hace una faena juicida para una estocada atravesada y dos intentos de descabello. Palmas.

Sexto. Colorao ojo de perdiz, sale bravo del chiquero y Gregorio Sánchez le veroniqua con temple, después cuatro gotas asustan al público que toma los palcos y gradas por asalto dejando embotellados y sin poder ver lo que Sánchez hacía con el que cerró plaza, un vecino de localidad nos informa que en el ruedo no pasa nada de particular y que Gregorio terminó con su novillo de una estocada.

Al aclararse el horizonte vemos que unos entusiastas llevan en hombros a Manolo Sevilla.

El Suplente.

A la Empresa rogamos que en corridas futuras riegue un poco más el ruedo, pues éste, efecto de las altas temperaturas del día, era un hervidero de polvo que estorbaba la actuación de los toreros y subía hasta los tendidos, haciendo en ellos ingrata la estancia de los espectadores.

El deporte español triunfa en el extranjero

La temporada futbolística ha tenido para España un final de resonante importancia con el triunfo alcanzado en París por nuestro doble campeón nacional, el Barcelona, al vencer ayer en el estadio del Parque de los Príncipes por un tanto a cero al también doble campeón de Francia, el Niza, en el encuentro final de la Copa Latina. Con esta victoria y después de cuatro temporadas de lucha entre los campeones nacionales de Italia, Francia, Portugal y España, el Barcelona logra adjudicarse en propiedad el trofeo en disputa en esta primera competición entre los cuatro países.

La tradicional Vuelta Ciclista a Francia, en la que participan todos los ases mundiales del deporte del pedal, proporcionó a España en la quinta etapa de la misma una meritoria jornada, ya que lograron clasificarse todos los participantes españoles, después de una lucha dura y reñida, alcanzando nuestro mejor corredor Bernardo Ruiz, el undécimo puesto de la clasificación general.

CARTILLERA

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Facultad de Letras» (2).

Gran Cinema.—«Laura» (3).

Teatro Principal.—«La Revoltosa» (2).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (4) Gravemente peligrosa.

MOZO DE LABOR

competente, para todo el año, se necesita. Informará don Fortunato López. Comercio, Plaza de Santa Teresa 4.

PERDIDA de unas llaves con un tapón de gasolina de un coche. Se gratificará su devolución en el Colegio Oficial de Médicos.

PERDIDA impermeable de pliegables el viernes en el Paseo de Dols de Mayo. Se gratificará su devolución en la Comisaría de Vigilancia.

SE VENDE casa, en Plaza de la Feria número 1. Para tratar con Marcelino Jiménez, en Plaza de San Nicolás 9.

género de satisfacciones en su nuevo cometido.

Viajeros
Han llegado a pasar el verano los señores de López Sanz y familia del doctor Salamanca.

Salió para sus posesiones de Padiernos don Zacarías Muñoz Estévez y señora.

Aniversario

Hoy se ha cumplido el primer año del fallecimiento de doña Rosa Rosado, viuda de García Barroso. Con este motivo se han celebrado sufragios por el eterno descanso de la citada señora en la parroquia de San Juan. Renovamos el pésame a su familia.

Carnicería Hijo de S. Luengo

Seguimos despachando VACUNO MENOR de lidia a precios muy rebajados

Ecós de Sociedad

Bodas

El 28 del actual en la iglesia parroquial de San Juan Bautista de esta ciudad, la que ofrecía un grato aspecto por la profusión de luces y flores, éstas enviadas del Barranco y Arenas, han contraído matrimonio don Francisco Pérez Herrero y la señorita María del Carmen Jiménez Vegas, la que lucía con elegancia rico vestido de raso blanco y velo de tul ilusión.

Actuaron de padrinos don Olegario Pérez Cabezas, padre del novio, y doña Encarnación Sáez, hermana política de la contrayente.

Bendijo la unión el dominico P. Crescente González, del Convento de Santo Tomás, próximo pariente de la desposada; celebró la misa de velaciones el reverendo don Antonio Pérez, director espiritual del Seminario Diocesano, y pronunció una plática el M. I. señor don Marcelo Gómez Matías, maestrescuela de la Catedral, ambos tios del novio.

Terminada la misa en la que ayudaron don Antonio y don Alejandro, hermanos del contrayente, el celebrante cambió a los desposados la insignia de la Juventud de A. C. por la de hombres y mujeres de dicha institución.

Merece consignarse como nota destacada que todos los actos de desposorios, música, misa y plática fueron recogidos, debido a la delicadeza de don Manuel San Román en cinta magnetofónica, la que se reprodujo en los intermedios del banquete entre la sorpresa, aplausos y comentarios animados de los 200 comensales que llenaban el salón de Piquío.

Los recién casados a los que deseamos muchas venturas en su nuevo estado salieron en tren para Madrid, con visitas a distintas capitales del norte de España.

¿El mejor restaurante? ¡¡Piquío!!

—La Prensa de San Sebastián nos da noticia del enlace matrimonial de la bellísima señorita María del Carmen Navarro Rodríguez, hija del notario de aquella ciudad don Rafael y de doña María Rodríguez de Pablo, de ilustre familia abulense, con el distinguido joven don Víctor Daniel León Navarro.

La ceremonia nupcial se celebró en la iglesia de Santa María ante la Virgen del Coro, primorosamente adornada de dalias. La desposada, que realizaba su belleza con precioso traje de faya, velo de tul ilusión y flores de azahar penetró en el templo del brazo de su futuro padre político, don Federico León Santanach, ofreciendo el suyo el novio a doña María Rodríguez de Pablo, elegantemente ataviada de traje negro de encaje. El gran órgano de Santa María daba solemnidad a la ceremonia religiosa. Bendijo al nuevo matrimonio el M. I. señor don Ferreol Hernández, chantre de nuestra S. A. I. Catedral, quien dirigió su palabra a los contrayentes, exponiendo las virtudes que deben resplandecer en el hogar cristiano y leyendo a continuación un telegrama de la Ciudad del Vaticano, en que se comunicaba la bendición especial que concedía S. Santidad al nuevo matrimonio León-Navarro.

Firmaron como testigos el acta matrimonial el director del Banco de San Sebastián, don Andrés

El Día de San Pedro

La festividad del Príncipe de los Apóstoles se celebró con gran fervor en la iglesia de San Pedro, coincidiendo con el llamado «Día de la Parroquia». Por la mañana dijo la misa mayor su cura, don Jesús Martín, enfervorizando las almas de muchísimos fieles, a los que dió paternales consejos en orden a su santificación y ordenación de su vida de apostolado. Por la tarde se cantaron Vísperas solemnes del Santo y hubo una función eucarística, actos a los que asistió el ilustrísimo Cabildo de curas párrocos y coadjutores. En todas las iglesias se predicó sobre la obligación que tienen los católicos de apoyar con sus oraciones y dinero a la Prensa amiga de Dios y de España.

En la Plaza de la Victoria se concentraron numerosos aldeanos, criados y amos, teniendo lugar la tradicional contratación con los consabidos regateos.

La tarde fué dedicada a los toros y a pesar de la calma de pesadez estival, nuestra vetusta plaza registró una buenísima entrada, la clásica del día de San Pedro. El popular Luengo debió quedar satisfecho. Terminada la corrida se congregaron las gentes en la Plaza de Santa Teresa, en las terrazas de los cafés y en el paseo, oyendo el concierto musical. Después ¡ah, después! a las doce de la noche, un ruido espantoso de truenos y una visión escalofriante de relámpagos con su cortejo de un turbión de agua.

Casa de Misericordia

El donativo que hizo don Benigno Lorenzo Velázquez con motivo de la boda de su hija, fué de 250 pesetas.

COCHE Renault 6 cilindros, 13 H. P., impecable estado, matrícula S. P. Verlo y tratar Emiliano Roldán Antonio, Navas de Oro (Segovia).

LECHE DE VACA
Garantizada su pureza.
Embotellada y precintada
Servicio a domicilio.
Teléfono 515.

Actividad sindical

Las Centrales lecheras

Por la Cámara Oficial Sindical Agraria se ha convocado a una reunión para tratar de la conveniencia de unirse los ganaderos propietarios de ganado vacuno lechero de las localidades de Navalperal de Pinares, Piedralaves, Avila y San Bartolomé de Pinares, a los socios cooperativistas que constituyen la Cooperativa Regional de Productores de Leche, con el fin de contribuir con sus productos, garantías y entusiasmo al sostenimiento de la planta o plantas de las Centrales Lecheras que serán creadas en Madrid.

La reunión fué presidida por el presidente de la Cámara, señor Tomé, con asistencia del jefe del Grupo de Ganadería de la Cámara, don Francisco Ramírez, y del presidente de la Cámara Sindical de Madrid en unión de otro miembro de la Junta Rectora de dicha Cooperativa Regional, habiéndose decidido que por los representantes de nuestra Junta Provincial provisional, al frente de la cual figura el ganadero don Cipriano Sainz, se realicen las oportunas gestiones cerca de todos los productores interesados de cada una de las localidades y Hermandades Sindicales a que figuran adscritos para que cumplieren sus respectivos compromisos, incluso llegar a realizar desplazamientos para lograr que figuren en la adhesión el mayor número posible de productores, sin que esto quiera decir que en un futuro próximo se llegara a una constitución efectiva de una Cooperativa Provincial que los encuadrara.

SE ARRIENDAN pastos de invierno y primavera, para cabras, en Solana del Tiétar, término de Candeleda, aguas abundantes. Informará en la finca José García Holgado. En Salamanca teléfonos 1486 y 2081.

SE VENDEN dos casas y amplio solar, propio para granja. Razón: Damas, 2.

PRECISO sirvienta de 14 a 16 años. Razón: Librería Torralba.



...representan mucho dinero para Vd. Pero el escarabajo puede arruinar su cosecha. Exterminelo hoy mismo, en pocas horas. El **CONCENTRADO AGRICOLA Cruz Verde**, al 26% de D. D. T., es el insecticida que Vd. necesita para acabar, segura y rápidamente, con esta temible plaga.

Por su insuperable suspensión, el reparto del **CONCENTRADO AGRICOLA** sobre las plantas es muy uniforme. Es altamente adherente y muy rápido. No comunica mal sabor a las patatas, siendo totalmente inofensivo. Coseche dinero usando...

CONCENTRADO Cruz Verde
AL 26% DE D. D. T.